

Madrid, 7 de marzo de 2025

Queridas familias:

Con el corazón desgarrado, al final de este día tan largo y difícil, quiero hacerme presente a través de esta carta con todos vosotros. Me duele profundamente todo el sufrimiento que esta situación os está causando, y os pido que estemos unidos en la oración, con el compromiso de apoyar ante todo a los afectados y poner todo de nuestra parte hasta lograr llegar a la verdad de los hechos.

Quiero en este mensaje dar respuesta a algunas de las inquietudes que nos habéis hecho llegar a lo largo del día:

• ¿Tenía el sacerdote acusado algún antecedente de comportamientos de este tipo cuando vino destinado al colegio? La respuesta es categórica y sencilla: NO. El padre llegó en septiembre de 2023 para cubrir una vacante de otro de nuestros sacerdotes del colegio que había recibido otra misión. Nunca habíamos recibido una denuncia contra él. Y afirmo tajantemente que ni en nuestro colegio ni en ningún otro colegio del Regnum Christi en España hay ningún sacerdote acusado o con antecedentes de estos delitos. Nuestros sacerdotes, igual que todas las personas que trabajan en nuestros colegios, tenemos la obligación de presentar cada año un certificado del Ministerio de Justicia de no tener antecedentes de delitos de carácter sexual como condición para poder trabajar dentro del colegio.

Publicamos en la <u>web del Regnum Christi</u> de España todos los casos de abuso que se han producido en el territorio, y un informe anual actualizando los pasos dados en nuestro compromiso de proteger a nuestros menores y en la sanación de las víctimas. No es una victoria: es un deber, una deuda con todos, resultado de la herida en nuestra historia.

- ¿En qué situación se encuentra el sacerdote en estos momentos? Está detenido y en espera de que le cite el Juez para para declarar. Actualmente está incomunicado, el abogado será informado e intervendrá en el acto de la declaración judicial. Esta tarde he podido atender en el colegio a la Policía, con la cual estamos colaborando en lo que nos requieran para la investigación sobre la denuncia, que fue interpuesta ayer, jueves 6 de marzo, dando lugar a la detención del sacerdote por la noche.
- ¿Hay más denuncias? La Policía ha notificado a nuestros abogados que, hasta el momento, hay solo una denuncia.
- ¿Por qué han tardado en hacernos llegar la información? Estas 24 horas han sido frenéticas. La policía llegó a la casa del sacerdote ayer a las 20:00. El comunicado lo hemos enviado esta mañana a las 11:37, en cuanto hemos podido recoger la información clara y suficiente para ofrecérosla con seguridad. Me comprometo con vosotros a seguir informándoos de las novedades del caso a través un único canal oficial de información. En este enlace estarán siempre actualizadas.

- ¿Han comunicado a los alumnos del colegio esta situación? Hoy no hemos informado sistemáticamente a los alumnos. Hemos salido al encuentro de quienes han preguntado a sus formadores, sobre todo en las etapas de secundaria y bachillerato. A partir del lunes informaremos a través de los tutores, a quienes yo personalmente explicaré la situación para que, en la medida de las edades de los niños, puedan hacerlo adecuadamente.
- ¿Por qué tienen en un colegio en contacto con menores a un sacerdote que fue secretario de Maciel y fue tan cercano a él? Porque no existía ningún antecedente de conductas inapropiadas contra menores que le impidiera desarrollar su labor en un centro educativo.

Quiero reafirmar nuestro compromiso con la cultura del cero abuso, que se concreta en el cuidado y protección de vuestros hijos, a quienes confiáis en nuestras manos. Seguirán abiertos como canales de información tanto el colegio como la congregación a través del área de Ambientes Seguros (ambientesseguros@serviciosrc.es 659 312147). También podéis contactar con el canal independiente de denuncia y atención a víctimas Eshmá (615 263 699 escuchamos@eshma.eus).

A todos os saludo y encomiendo en mis oraciones, si cabe, mucho más. Os pido perdón por lo que este tema os está haciendo sufrir y os agradezco la confianza que siempre habéis depositado en el Colegio.

MUCHAS GRACIAS.

P. Jesús María Delgado, L.C.

Director